

令和7年度 羽咋小 校長室だより



# ハマナス

R7. 11. 18 No. 12

## 教育ウィーク、ご来校ありがとうございました！

11月1日（土）～7日（金）は、いしかわ教育ウィークでした。期間中、授業公開を中心に、多数のご来校ありがとうございました。PTA環境委員会の皆さんによる恒例のバザーも行われ、制服や体操服が格安で販売されているので大盛況でした。今年のバザーは西北台小学校の保護者の方々にも周知し、ご利用いただきました。お世話してくださった環境委員の皆さん、ありがとうございました！

また、7日（金）には、来年度から導入される「羽咋版コミュニティ・スクール」の取り組みの一環として、ボランティアセンター（D棟3階 旧ランチルーム）を開所しました。

「コミュニティ・スクール」とは、地域住民や保護者が学校運営に参画し、学校と地域が一体となって子どもを育てる「地域とともにあらる学校」を目指す仕組みです。ボランティアセンターが、本校の教育活動を支える体制をさらに充実させると同時に、地域との連携を深める中核の役割を担うことを期待しています。開所式では、各種ボランティア活動の代表的な方々をお招きし、これまでの熱心な活動に感謝の気持ちを表すとともに、今後も益々ご活躍いただきたく『羽咋小ボランティアアンバサダー』を委嘱させていただきました。これからさらに、保護者や地域の方々にボランティアの輪が広がっていくことを願っています。どうぞご協力よろしくお願いします！



## 小中合同音楽会に6年生が参加しました！

11月14日（金）、コスモアイル羽咋の大ホールを会場に、第64回羽咋市小中合同音楽会（主催：羽咋市教育研究会）が開催されました。本校も含めて市内のいくつかの学校でインフルエンザ罹患者が急増し、開催そのものが危ぶまれましたが、当日は市内の全小中学校（小学校5校・中学校2校）が参加し、実施することができました。

本校は、6年生児童が『いのちの歌』を歌いました。伴奏者を含め、欠席者が多い中ではありました、ステージに立った子どもたちは、参加できなかった友達の分まで頑張って歌い上げました。何度も練習を聞かせてもらいましたが、本番が最高にすばらしい合唱だったと思います。当日会場に足を運んでくださった保護者の皆さん、ありがとうございました。

さて、長い間練習を積んできたのに参加できなかった子が多くだったので、改めて本校だけのミニ音楽会を次の通り開催し、全校児童や保護者の方に合唱披露を行います。ぜひ素敵なお一曲を聞きに来てください！お待ちしております。



12月3日（水） 5限の後半 13:35頃から

※13:20からの全校集会が終わったあと

【文責：濱名】